

KATA PENGANTAR

Bismillaah, Assalaamu'alaikum, para pembaca yang budiman. *Alhamdulillah* selalu diucapkan untuk nikmat dan kejadian yang terjadi dalam setiap episode kehidupan ini. Allah Yang Maha Baik yang karena kehendak-Nya, saya mampu melakukan berbagai hal, dan saya sangat paham bahwa kita semua mampu karena dimampukan oleh Allah Yang Maha Mampu. Sama halnya dalam penulisan skripsi ini yang tidak akan mampu saya selesaikan tanpa bantuan dari-Nya. Terimakasih Allah atas nikmat yang amat berharga ini.

Ridhoollaahi fii ridhoolwaalidain wa sakhothullaahi fii sakhothilwalidain yang artinya : “*Ridha Allah ada pada ridha kedua orang tua dan kemurkaan Allah ada pada kemurkaan kedua orang tua*” (HR. Tirmidzi, Ibnu Hibban, Hakim). Saya juga sangat percaya bahwa tanpa ridho orangtua, Allah juga tidak akan ridho dengan apa yang saya lakukan. Untuk ibu, bapak, bunda, dan ayah sebagai orangtua saya, terimakasih atas keridhoan kalian terhadap saya. Terimakasih atas dorongan moril dan materiel yang telah kalian persembahkan sampai saya dapat menyelesaikan berbagai tanggungjawab yang saya emban sebagai seorang mahasiswa. Semoga penyelesaian skripsi ini menjadi pengantar kesuksesan saya di dunia karir yang linear dengan program studi yang saya pilih ini, dan pada akhirnya dapat membawa kebahagiaan yang terus menerus bagi orangtua saya.

Skripsi ini juga tidak akan selesai dengan baik tanpa adanya bimbingan dalam penulisannya. Untuk itu, saya sangat berterimakasih kepada Bapak Dr. Yantoro, M. Pd. selaku dosen pembimbing I serta Bapak Muhammad Sholeh, S. Pd., M. Pd. selaku dosen pembimbing II atas setiap bimbingan, arahan, motivasi yang sudah diberikan secara ikhlas dan tulus dalam pembuatan skripsi ini. Saya paham bahwa dalam menggapai sebuah tujuan sangat diperlukan adanya target pencapaian sebagai *pressure* yang membangun. Berkat target yang beliau-beliau berikanlah, saya menjadi memiliki tambahan stok semangat untuk dapat menyelesaikan skripsi ini secara cepat. Selain itu, Bapak drs. Maryono, M. Pd. selaku dosen pembimbing akademik juga sudah banyak memberikan arahnya

dalam saya menjalani masa perkuliahan ini supaya dapat berjalan dengan baik. Semoga beliau semua dapat selalu diliputi keberkahan dalam kehidupan karena transfer ilmu dari mereka kepada saya.

Teman-teman seperjuangan dalam satu bimbingan penelitian payung, mereka adalah Anisa Nurul Jannah, Adimas Mustakim, dan Imam Ma'ruf yang sudah selalu saling memberikan dukungan demi tercapainya setiap target penulisan skripsi ini. Terimakasih ya, semoga kita bisa sama-sama menyelesaikan program sarjana ini secara tepat waktu dan sesuai dengan yang telah kita targetkan. Terimakasih sudah mau jadi teman berbagi nasib dan mendengarkan keluh kesah dengan baik.

Saya sadar bahwa penyusunan skripsi yang berjudul "*Implementasi Pembelajaran Berdiferensiasi Program Sekolah Penggerak pada Mata Pelajaran Matematika di Sekolah Dasar*" ini tidak mudah untuk dilakukan. Namun, upaya untuk menyusun skripsi sesuai yang diharapkan sudah saya lakukan dengan semaksimal mungkin. Semoga setiap kesalahan dan kekurangan dalam skripsi yang saya susun ini, baik dari segi teknis maupun isi dapat dimaafkan. Besar pula harapan saya agar skripsi ini dapat menjadi bahan referensi bagi studi terkait dan bagi pembaca sekalian. Terimakasih dan *wassalaamu'alaikum warahmatullaah wabarakaatuh*.

Batanghari, Januari 2023

Penulis